

EKSPOS

TMMD Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen Resmi di Buka

Agung widodo - KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID

May 10, 2023 - 13:06



Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-116 Tahun 2023 di Wilayah Kodim 0709 Kebumen Berlangsung di Lapangan Desa Pejengkolan Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-116 Tahun 2023 di wilayah Kodim 0709 Kebumen berlangsung di Lapangan Desa Pejengkolan Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, Rabu, (10/5/2023).

Upacara pembukaan TMMD Reguler ke-116 Kodim Kebumen dipimpin langsung Bupati Kebumen H Arief Sugianto, SH yang dihadiri sejumlah tamu undangan.



Dalam sambutannya Bupati mengatakan, kegiatan program TMMD ke-116 sebagai bentuk program untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat yang semakin kokoh untuk bersama-sama memajukan pembangunan wilayah.



“Tugas kita bersama-sama adalah untuk membangun kemajuan Kabupaten Kebumen yang tercinta ini menjadi Kabupaten Kebumen yang Smart Environment (lingkungan cerdas), smart society (masyarakat cerdas) dan smart economy (ekonomi cerdas),” kata Arif.

TMMD Reguler ke-116 dilaksanakan selama 30 hari kedepan yang akan berlangsung dari mulai tanggal 10 Mei hingga tanggal 8 Juni 2023. Acara juga ditandai dengan penandatanganan dan dilanjutkan dengan pelaksanaan peletakan batu pertama secara simbolis di lokasi TMMD serta peninjauan ke Lokasi RTLH.

Sementara itu, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.,Int., M.Han menjelaskan, kegiatan TMMD ke-116 difokuskan pada kegiatan fisik berupa pekerjaan rabat Beton, dan Talud sebagai akses jalan masyarakat semua itu salah satu wujud pembangunan jalan kurang lebih sepanjang 1.150 meter, lebar 3 meter, tebal 0,15 meter dan Talud panjang 221 meter, tinggi 1,5 meter, Lebar 0,30 meter dan tambahan fisik pembuatan gorong-gorong 4 unit, Rehab RTLH 4 unit bantuan dari Pemkab Kebumen, Rehab RTLH 1 unit bantuan dari CSR BRI Cabang Kebumen.



“Dalam kondisi cuaca yang kurang bersahabat akhir-akhir ini saya harapkan prajurit saling menjaga kondisi kesehatan dan tetap semangat dalam membantu masyarakat. Terima kasih juga atas dukungan Pemerintahan Kabupaten Kebumen atas kegiatan Bakti TNI Kodim 0709/Kebumen,” terang Dandim.

Hadir dalam acara itu, Danrem Korem 072/Pamungkas Brigjen TNI Joko Purnomo beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072/Pamungkas dan rombongan, Forkopimda Kabupaten Kebumen dan jajarannya serta tamu undangan.

Redaktur: JIS Agung

Sumber : Pendim 0709/Kebumen